



¡GRACIAS GONZALO!

Te vamos a extrañar, tu bonhomía, tus conocimientos, tu sensibilidad para tratar los temas siempre viéndole el aspecto humano a los problemas.

Discrepando con altura, escuchando a los compañeros, tu apoyo incondicional a las resoluciones.

Sin duda que 8 años integrando la Junta Directiva, no es poco tiempo para dedicarle a una institución, de la cual no solo tenés puesta la camiseta , diría la tenés grabada en la piel.

Tus 18 años de extensionista como funcionario en el viejo Plan de la Comisión Honoraria , te brindó la oportunidad de conocer a fondo la idiosincrasia de nuestros productores rurales, lo cual marcaba cada una de tus intervenciones.

Vamos a extrañar tu sonrisa y tu alegría y buen humor.

Pero sin duda que nos seguirás acompañando en diferentes actividades, tanto en Montevideo como en el interior, por eso, hasta siempre Gonzalo.